

Contracorriente. Rocío Nahle, secretaria de Energía, tiene la mirada puesta en el siguiente paso y para ello trabaja, a la par de su atención en el sector energético, en buscar ser gobernadora de Veracruz. No sólo cuenta con el apoyo de la cúpula en la Cuarta Transformación, también Morena le ha allanado el camino mediante los legisladores locales, quienes hace unas semanas aprobaron la llamada Ley Nahle, lo que le permitiria aparecer en las boletas en 2024. Cuestiones técnicas. La reforma constitucional le permitiría contender a pesar de haber nacido en Zacatecas, ya que sus dos hijos nacieron en Veracruz. Tiene el apoyo, además, de Cuitláhuac García, el actual mandatario. Parece fácil, pero el pueblo decide, ellos mandan. Ahí está el meollo del asunto.

Que sea cierto. El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, adelantó que para el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 quien se "ajustará el cinturón" será el gobierno. "Vamos a garantizar que el que se debe de apretar el cinturón, como quiere el presidente Andrés Manuel López Obrador, sea el gobierno", anunció, en sintonía con la política de austeridad del jefe del Ejecutivo. En su discurso con motivo de su cuarto informe de labores legislativas, el líder de los diputados de Morena aseguró que se garantizarán los recursos. ¿La pobreza franciscana Incluye la compra masiva de camionetas para funcionarios de la 4T? Es pregunta, de primaria, pero simple pregunta.

Abanico. El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, dio a conocer una lista de nombres de militantes que podrían ser candidatos a la gubernatura de Veracruz en las elecciones de 2024. "Nosotros en Acción Nacional tenemos muy buenas opciones, muy buenas cartas. Por poner un ejemplo y empezar por las damas, yo no descartaría a nuestra presidenta municipal Paty Lobeira, por supuesto que es una gran opción... No descartaría a ninguno de los hermanos Yunes, Miguel y Fernando, tienen un alto posicionamiento... Y, obviamente, tampoco descarto al senador Julen Rementería, coordinador de los senadores; el propio Enrique Cambranis, coordinador de las y los diputados locales aquí en Veracruz". ¿Y a cuál le alcanza para arrebatar la entidad a Morena?

							d other	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		EXCELSIOR	17	29/08/2022	ARTÍCULOS Y
								ET SESIODICO DE LA AIDY MUCIONAT		, ,	COLUMNAS

Limando asperezas. Tras el desencuentro que etuvo el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, con la rectora y el secretario administrativo del Centro Universitario de los Valles (CUValles), de la Universidad de Guadalajara, que lo acusó de amenazas, el mandatario estatal señaló que ante las provocaciones y los excesos que están cometiendo quienes forman parte del grupo que tiene secuestrada la universidad responderá con trabajo y cariño por la institución. Fue el viernes cuando se propició el altercado, luego de que el secretario administrativo y la rectora se le acercaran para intentar darle un reporte por retraso en obras y el gobernador respondiera con una reacción inconveniente. El tiempo dará la razón a quien la tenga. En tanto, es mejor llevar la fiesta en paz.

División naranja. Qué estará pasando en el interior de Movimiento Ciudadano, que los senadores Juan Zepeda. y Noé Castañón, así como el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, y el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Riojas, le hicieron el feo a la "bancada naranja" en su plenaria, que se llevó a cabo en Nuevo León. Sorprende más el desplante de Colosio, cuando días antes declaró que no será candidato de MC para la Presidencia, descartándose él solo. Algo fuerte está pasando dentro de MC que huele a fractura partidista.